

La Wallonie finaliste du concours RegioStars 2021 : A vous de jouer !

Bonne nouvelle : le projet FEDER wallon de « [Pilotes industriels](#) », porté par le CETIC dans le cadre du portefeuille « IDEES », a été retenu comme finaliste de la catégorie « SMART Europe » du concours européen RegioStars 2021. C'est déjà un bel exploit ! En effet, seuls 25 finalistes ont été sélectionnés parmi les 214 candidatures introduites.

Mais ce n'est pas tout, en plus des gagnants par catégorie (sélectionnés par un jury indépendant et annoncés en décembre prochain), un « prix du public » sera décerné au projet ayant récolté le plus de votes.

Alors à vous de jouer pour soutenir notre région et lui permettre de remporter le cœur du public.

Quelques clics et le tour est joué.

1. Rendez-vous sur <https://regiostarsawards.eu/>
2. Cliquez sur la catégorie « SMART Europe » (logo bleu)
3. Cochez le petit cœur à côté du projet « IDEES - Proofs Of Concept »
4. Répétez sans modération chaque jour et diffusez l'information autour de vous



On vote, on clique, on « like » et on partage pour que ce beau projet wallon soit mis en avant sur la scène européenne.

Merci à tous.

Flash news